

LOS AMIGOS DEL BOSQUE 2021 HAN PLANTADO MÁS DE 253 MIL ÁRBOLES



El Instituto Nacional de Bosques -INAB- dio a conocer el estatus de la ejecución de su programa de educación forestal Sembrando Huella, el cual inició en mayo y concluirá en septiembre.

“Hasta el momento hemos realizado 567 jornadas de reforestación. Con esto, hemos plantado 253,096 árboles en 227 hectáreas, gracias a la participación de 16,149 amigos y amigas del bosque, de municipalidades, empresas, centros educativos, entidades no gubernamentales y de Gobierno”, informó Rony Granados, gerente del INAB.

Con esta iniciativa el INAB busca formar alianzas estratégicas para fortalecer la red de personas y entidades comprometidas con la cultura forestal en Guatemala, que practica el uso responsable y sostenible de los bosques.

Además, desde 2019 se realiza el #YoReforestoChallenge, con el que los amigos del bosque se convierten en voceros de este mensaje, al aceptar y promover el desafío de construir juntos una Guatemala más verde por medio de la reforestación.

Cabe resaltar que el programa Sembrando Huella 2021 concluye en septiembre, por lo que será en ese mes cuando se presenten los resultados totales alcanzados.



- » Hasta la fecha, han participado 13,620 personas adultas y 2,529 niños.
- » El programa Sembrando Huella ejecuta sus actividades de mayo a septiembre, época de lluvia en el país, idónea para reforestar.
- » Desde su implementación, Sembrando Huella ha realizado más de 1,200 jornadas de reforestación y sensibilización a nivel nacional, en las que se han plantado más de 730,000 árboles en un área superior a las 657 hectáreas.

#YoReforestoChallenge
#INABSembradoHuella